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“MANCOMUNIDAD EDUCATIVA, JUNTOS POR UNA MEJOR EDUCACIÓN” 
 

ACTA DE LA PRIMERA REUNION VIRTUAL DE MANCOMUNIDAD 2021 
 

Siendo las nueve de la mañana del día 22 del mes de enero del año dos mil veinte, 
se realiza la Primera reunión virtual de la Mancomunidad ingresando al LINK:  
meet.google.com/tri-czcv-svf con cede en  la Avenida Álvarez Calderón N°492 . Las 
Torres de Limatambo del Distrito de San Borja, Provincia y Departamento de Lima de 
la jurisdicción de la UGEL N° 07 – San Borja, con la presencia de los integrantes de la 
MANCOMUNIDAD EDUCATIVA, JUNTOS POR UNA MEJOR EDUCACIÓN”: Directora 
de la UGEL.07 señora Gloria María Saldaña USCO, Jefes de AREA de ASGESE Jaime 
Jiménez Castillo, Jefe de AGEBRE Marilú Zárate Solano, Jefe de AGEBATP Bianca 
Maguiña Aguilar, Coordinador y responsable de la Mancomunidad  Frich Gonzalo 
Torres Pozo, representantes de las Municipalidades, Coordinadores de REI, Sub 
Prefectos, CEM, Comisarias, IDECOPI, Defensoría del Pueblo y otros sectores y 
actores locales presentes. 
Se llevo a cabo la Primera Reunión virtual desarrollándose la siguiente agenda 

programada: 

1. Contando como moderadores: Frich Gonzalo Torres Pozo,  Carmen Espejo Curi y 

José Juárez Arboleda,  

2. Se inicia la reunión con la participación de la especialista Carmen Espejo quien, 

menciona que el actual responsable de la Mancomunidad es el Sr Frich Torres Pozo, 

además señala que el Especialista José Juárez redactará el acta de la reunión 

anotando los aspectos para relevantes de la reunión y recalca que como Moderadora 

será la Especialista Carmen Espejo.  

La especialista lee la agenda a realizar el día de hoy en la primera reunión virtual de 

la Mancomunidad. 

3. La Mag. Gloria María Saldaña Usco Directora de la UGEL 07, brinda las Palabras de 

bienvenida y agradece la participación de todos los participantes, así mismo resalta el 

hecho de haber sido ganadores del Concurso de Buenas Prácticas de Gestión Pública 

organizado por Ciudadanos al Día del Universidad del Pacífico en el año 2020, nos 

otorgaron como ganadores de la BPG en la Categoría Cooperación Público-Pública 

con la BPG “MANCOMUNIDAD EDUCATIVA, JUNTOS POR UNA MJOR 

EDUCACION”, por todo ellos agradezco y este reconocimiento es a la labor que todos 

nosotros y usted realizaron desde los años 2017 a la fecha en beneficio del servicio 

educativo en el ámbito de la UGL.07. 

4. Continua la actividad Motivacional con la participación de la Psicóloga Rossina Aquije 

Valera Especialista de Convivencia Escolar ASGESE UGEL.07, quien desarrolló una 

sesión de reflexión y promovió una actividad mediante video y alcanza la importancia 

de trabajo en equipo para alcanzar las metas en la mancomunidad.  

 

5. Exposición del informe de la situación del COVID-19 y la programación de actividades 

del MINSA 2021 con sector educación a cargo del Licenciado Víctor Cornejo Cobeña 

responsable del área de gestión territorial de educación y el Dr. Wily Altamirano 

Medico Epidemiólogo DIRIS Lima Sur, se presenta el mapa de calor de los distritos 

de Lima sur manifestando que los distrito de chorrillos y surco están en  riesgo medio 

https://meet.google.com/tri-czcv-svf?hs=224
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bajo, se manifiestas los síntomas de la COVID – 19 y las medidas preventivas que se 

debe de tener presente.  

6. Participación del Lic. Victo Hugo Cornejo Coveñas con el tema de promoción de la 

salud en las I.E. expone la línea de acción que se viene ejecutando, se presente el 

plan de salud escolar en un gráfico, las actividades de marzo a diciembre que se van 

a desarrollar. La directora agradece por su participación de los doctores por dar la 

información Oficial, adecuada y precisa de como va evolucionando el tema de COVID 

– 19 y las medidas que se tiene que seguir reforzando.    

7. Orientaciones para la articulación de acciones con las autoridades y actores locales 

para asegurar un Buen Inicio del Año Escolar 2021 de acuerdo con la RM 273-2020, 

a cargo de Jaime Jiménez Castillo jefe de ASGESE UGEL 07. Realiza la presentación 

sobre las orientaciones y solicita el apoyo de la mancomunidad para el tema de 

distribución de los cuadernos de trabajo y Qaliwarma, respecto a la seguridad, 

limpieza y desinfección de los ambientes en las escuelas donde se realizar la 

actividad. Respecto a la campaña “Apóyame a recibir mis clases” se manifiesta la 

importancia de recuperar a estos niños para poiderlos insertarlos en el sistema 

educativo, es por ello que gracias a la mancomunidad se a podido entregar estas 

herramientas tecnológicas como (Tablet, Celulares, Lapton). Respecto a la estrategia 

“Escuela Segura” se informa que se va a incluir en mas distritos como san Luis, 

Miraflores, surco y surquillo. Respecto a la estrategia “Kusikuy”, alegría en el corazón 

se solicita a la Mancomunidad apoyo en la difusión de esta estrategia para fortalecer 

la parte emocional de nuestros estudiantes, docentes y toda la comunidad educativa. 

Se agradece a las diversas estrategias que los municipios han desarrollado para la 

mejora del servicio educativo como los cuentacuentos que en algunas 

municipalidades lo han desarrollado muy exitosamente. 

8. Presentación del calendario de fechas 2021 de la Mancomunidad a cargo de Frich 

Torres Pozo Coordinador de Supervisión y Responsable de la Mancomunidad. Inicia 

su participación manifestando la importancia del reconocimiento de la mancomunidad 

como buena práctica. Se manifiesta que las reuniones seguirán siendo virtuales por 

este estado de emergencia, se propone las fechas anuales para estas reuniones, 

asimismo se propone una reunión especial por los 200 años de la independencia del 

peru por su bicentenario. 

Las fechas aprobadas para las reuniones durante el año 2021 son 
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9. La directora de la UGEL 07 agradece a los ponentes por su participación, asimismo 

manifiesta la importancia de la mancomunidad en todas las actividades que se viene 

respecto a la distribución de los cuadernos de trabajo, Qaliwarma, de las carpetas de 

Recuperación. Se habla de las brechas digitales que esta afectando la conectividad 

de los estudiantes y solicita se plantea estrategias para reducir estas brechas, solicita 

la directora una reunión extraordinaria para desarrollar el BIEA virtual, para que se 

pueda ir avanzando a preparar los ambientes de las escuelas en la etapa semi 

presencial o presencial cunado llegue el momento Se solicita a los presentes llenar el 

formulario Google para que se puede actualizar la data de todos los participantes de 

la mancomunidad y se le envía toda información  

10. Se inicia la presentación de programas pedagógicos para articular con otros actores 

en el desarrollo del año escolar 2021 en la EBA y CETPRO de acuerdo a la RM 273-

2020 a cargo de la Bianca Viviana Maguiña Aguilar jefa de AGEBATP UGEL 07. Se 

manifiesta la importancia de las modalidades de EBA, CETPRO en la educación y en 

esta etapa a distancia, se manifiesta las actividades que están desarrollan en esta 

modalidad. Asimismo, se informa los que se tiene programado para este año 2021 y 

solicita se difunda en los municipios esta modalidad. Por último, se informa que estos 

Centros de Educación Básica Alternativa ya cuentan con página web que están 

conectadas directamente a la pagina web de la UGEL 07   y así puedan tener toda la 

información que se ofrece en esta modalidad. 

11. Participación de los integrantes de la Mancomunidad. EL Sr Frich Torres informa 

algunos temas para que se realice en forma ordenada la participación. Participaron 

los siguientes integrantes: 

  Srta Josselyn de la municipalidad de barranco: informa el apoyo que se 

esta dando la municipalidad, apoyo de la difusión de los CEBA en el distrito 

respecto a su matrícula; informa un programa de escuela abierta, será 

articulada con la UGEL y se trabajará la carpeta de recuperación a los 

estudiantes sin conectividad; se esta renovando los convenios con los 

PRONOEI; coordinación del BIAE en las escuelas  

  Ana Berta del Ministerio de Trabajo, informa que se está trabajando en tema 

de capacitaciones en trabajo infantil y adolescentes, las autorizaciones solo se 

realizan en las empresas privadas por los beneficios que se le tiene que dar. 

 Aracelli Gonzales de la RIEP 9, hay que felicitar por los logros 2020, esta 

agüista que se considere un historial de los distritos por el bicentenario. 

 Helen Atoc: Buenos Días con todos y todas. Saludos cordiales para cada uno 

de los y las presentes. El Centro de Emergencia Mujer Comisaría San Luis 

manifiesta su compromiso al trabajo conjunto para este año 2021 💪💪💪. 

La temática de violencia 

 SOLIZA PEREZ RAQUI: ¡¡¡¡Buenos días estimados integrantes de la 

MANCOMUNIDAD CEM Comisaria Sagitario, seguiremos en la prevención de 

la Violencia!!!! 

 Ulises Huapaya : Buen día. Les saluda Ulises Huapaya de Barrio Seguro 

Surquillo, nuestra estrategia está presta a articular con todos los centros 
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educativos del distrito a fin de trabajar alternativas que reduzcan los factores 

de riesgo a los que está expuesto el alumnado. Cordiales saludos.  

 JUAN CARLOS CASTRO TORRES: Buen día como siempre desde la 

Subprefectura de San Borja seguiremos apoyando y en primera línea 

contribuyendo con el logro de los objetivos, felicitaciones y seguimos adelante 

hacia la misma meta 

 Rosa María Cajavilca Liceta: Buenos días con todas y todos el Centro 

Emergencia Mujer en Comisaria San Borja, se compromete a seguir 

trabajando por nuestra comunidad educativa en el distrito de San Borja, en 

prevención de la violencia. 

 Patricia Caycho: Buenos días con todos y todas el Centro de Emergencia 

Mujer Comisaria Chorrillos renueva su compromiso de seguir trabajando 

articuladamente con las Instituciones Educativas para la prevención de la 

violencia 

 Jorge Lino: Se reitera el apoyo de la municipalidad de Miraflores en la 

distribución de cuadernos de trabajo y Qaliwarma, asimismo entrega de 20 

equipos, laptops y computadoras, se coordinará con la UGLE 07.  En la 

escuela segura articulando las escuelas. se ha apertura do programa de 

academias para los exalumnos, se esta considerando becas con el instituto 

CIBERTEC, programa de inglés con el instituto BRITANICO. Se esta 

trabajando el acompañamiento con los estudiantes respecto a las carpetas de 

recuperación, se a cubierto todos los alumnos del nivel primaria del distrito de 

Miraflores   

 Edilberto Guerra: Un gusto saludarlos Edilberto GUERRA LOPEZ. De parte 

Barrio Seguro Tupac Amaru de Chorrillos. El compromiso para seguir 

trabajando con la UGEL 7.  con apoyo de sectores de estado. Para abordar 

factores de riesgo. Felicitaciones. 

 Michelle Sernaqué: Buenos días, les saluda Michelle Sernaqué, Comisionada 

del Área de Educación de la OD Lima - Defensoría del Pueblo. Por medio de 

este chat hago del conocimiento de la Mancomunidad el compromiso de mi 

institución para continuar ejerciendo nuestra labor defensorial a favor de la 

educación, conforme a nuestras competencias y funciones.  En ese sentido, 

quedamos pendientes a las actividades correspondientes al presente proceso 

educativo. ¡Muchas felicidades por los logros obtenidos! 

 Mini mundo Nido: Buenos días, directora Gloria, y a todos los integrantes de 

nuestra Mancomunidad, este año la Municipalidad de San Borja continuará con 

el apoyo de las desinfecciones de los locales, así como con el despliegue del 

personal de seguridad ciudadana para la repartición de Qaliwarma y los 

cuadernos de trabajo. Se cuentan con 100 becas de FORGE y se ampliará la 

cobertura con los CETPROS. Hemos activado algunos deportes y actividades 

de recreación para niños y jóvenes con todos los protocolos de seguridad. 

 Nora horna Bazar: Buenos días con todos y todas como teniente gobernadora 

de San Borja  me comprometo a seguir trabajando por nuestra comodidad  de 

san Borja en veneficio de nuestros niños. 
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 Subprefectura Distrital: Buenas días la subprefectura de Chorrillos y 

Barranco seguirá apoyando a ustedes siempre en beneficio de los niños y 

niñas de ambos distritos ahora que la subprefectura de Chorrillos cuenta con 

22 tenientes Gobernadores de chorrillos listos para seguir trabajando por el 

bienestar social de Chorrillos atte César Morales. 

12. Mediante la conducción del Responsable de los Mancomunidad Sr. Frich Gonzalo 

Torres Pozo; se arribó a los siguientes Acuerdos y compromisos: 

ACUERDOS 

1. Aprobar y participar en las reuniones virtual del 2021 de acuerdo al cronograma 

propuesto. 

2. proponer actividades instituciones de acuerdo a las líneas de trabajo 

institucionales: (Indecopi, Defensoría Del Pueblo, Fiscalía, MINTRA, CEM, 

Comisarias, REI ) 

3. Realizar actividades interinstitucionales en reuniones locales distritales para BIAE 

2021 de acuerdo con las líneas de trabajo institucionales. liderado por 

municipalidades-REI -  RIEP 

4. Apoyar labores de desinfección de las ii.ee. publicas reflexiones finales sobre la 

primera reunión por la Mg. Gloria María Saldaña Usco directora de la unidad de 

gestión educativa local - UGEL 07. 

5. Apoyar la entrega de Qaliwarma y cuadernos de trabajo. 

6. Difundir las recomendaciones proporcionadas por epidemiólogo de la Diris lima 

sur. 

7. Apoyar la campaña: apóyame a recibir mis clases con donación de celulares-

laptops  

8. Apoyar acciones de las escuelas seguras en Santiago de Surco, barranco,  

9. Apoyar las campañas de vacunación promovidas por el sector salud 

10. Proponer ferias informativas virtuales para promover una educación pública como 

derecho de las personas  

11. Apoyar la promoción de la educación de los jóvenes y adultos coordinando con el 

Área de AGEBATP de la ugel.07 

12. Capacitación con directores II.EE públicas y privadas sobre erradicación del 

trabajo infantil y adolescente 

13. Promover actividades para la celebración de nuestro bicentenario nacional de 

nuestro país 

14. Implementación de los proyectos educativos locales en cada uno de los distritos 

en el marco del covid-19 

15. Campaña para erradicar el analfabetismo en la mancomunidad 

16. Apoyar con la carpeta de recuperación de los estudiantes de los distritos de 

Miraflores y Barranco. 

COMPROMISOS 

1. Realizar coordinaciones distritales liderado por las municipalidades y redes 

educativas institucionales-REI antes de la segunda reunión  
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2. presentar las actividades distritales coordinadas en la segunda reunión virtual de 

mancomunidad el día miércoles 17 de febrero del 2021 

3. apoyar las acciones del BIAE 2021 

La directora de la UGEL 07 agradece la presencia de todos los integrantes de la 

mancomunidad por el trabajo realizado el día de hoy, solicita el acompañar al BIAE en 

este año 2021 en todas las escuelas. 

 

Siendo las 12: 27 del mismo día, concluye la primera reunión virtual de la Mancomunidad, 

grabada dicho acto como evidencia y constancia que está publicada en el chat. 

FRICH GONZALO TORRES POZO 

RESPONSABLE DE LA MANCOMUNIDAD 2021 UGEL.07 

 

 

 


